
 

Jóvenes de Las Vueltas expresan el motivo de la visita 
Alexis. Es interesante para nosotros conocer los proyectos que tienen, más 
que todo el de las empresas. Nosotros tuvimos una vez la iniciativa de poner 
un taller de artesanías, pero no tuvimos apoyo y murió pronto. Por eso 
queríamos conocer cómo ustedes lo hicieron.  
 
 

Reina. Empezamos a reunirnos con PRISMA desde hace poco, nos hemos 
dado cuenta que necesitamos conocer la estrategia de ustedes para 
desarrollar una micro-empresa.  
 
 
 


